

Pour: Létourneau, Mayrand, Turcot, Giroux, Blumenthal, Larivière, Ménard, Weldon, Loranger, Therrien, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne — 18.

Contre: L. A. Lapointe, Ward, Boyd, Rubenstein, Hushion, Denis — 6.

Ainsi, elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

30.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$18,000 pour réparation de pavages.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

Ledit rapport est adopté par la majorité de tous les membres du Conseil, tel que requis par la loi.

31.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$2,000, pour "Contingents," Département de la Voirie,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

Ledit rapport est adopté par la majorité de tous les membres du Conseil, tel que requis par la loi.

32.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser la pose d'un tuyau à l'eau de 30", à la journée,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

33.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, répondant aux questions, de (1) Montreal Water & Power Co.; (2) Composé pour chaudière à vapeur,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

34.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. L. A. Legault d'installer un réservoir à gazoline,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

35.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à D. Reda d'ériger une marquise,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HUSHION, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

36.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, transmettant un rapport, re arrêt de tramways.

A la demande de M. l'échevin Chartrand, le Conseil décide de remettre à plus tard l'étude dudit rapport.

37.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant qu'un règlement à l'effet d'empêcher la circulation de voitures lourdes, rue Christophe-Colomb, soit amendé,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et qu'une copie en soit transmise à M. l'éch. Houlé.

38.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de poser une conduite d'eau dans l'avenue Hôtel-de-Ville, St-Pierre-aux-Liens.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Yeas: Létourneau, Mayrand, Turcot, Giroux, Blumenthal, Larivière, Ménard, Weldon, Loranger, Therrien, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne — 18.

Nays: L. A. Lapointe, Ward, Boyd, Rubenstein, Hushion, Denis — 6.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

30.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vary \$18,000 for repairs to pavements,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

Said report was adopted by a majority of all the members of the Council as required by law.

31.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vary \$2,000 for "Contingency" Road Department,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

Said report was adopted by a majority of all the members of the Council as required by law.

32.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to authorize the laying of a 30" water main by day labor,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners replying to questions re: (1) Montreal Water & Power Co.; (2) Boiler Compound,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

34.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow L. A. Legault to instal a gasoline tank,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow D. Reda to erect a marquise,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HUSHION, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to transmit a report re tramways stops, at the request of Ald. Chartrand, the Council decided to postpone consideration of said report.

37.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, recommending that a by-law be amended to prevent heavy traffic on Christophe-Colomb street,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and that a copy of same be transmitted to Ald. Houlé.

38.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to lay a water main on City Hall avenue (St. Pierre-aux-Liens).

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was